
En  la  búsqueda  de  afianzar
vínculos  internacionales,
Alfredo Cornejo se reunió con
el Embajador de la India
21 enero, 2025

El  mercado,  la  industria  del  cine,  las  relaciones
internacionales  y  la  minería  fueron  algunos  de  los  temas
tratados en la reunión.

El Gobernador Alfredo Cornejo recibió este lunes al embajador
de India en Argentina, Dinesh Bhatia, que se encuentra unos
días en nuestra provincia.

También participó en la reunión, que se realizó en el cuarto
piso  de  Casa  de  Gobierno,  el  subsecretario  de  Relaciones
Institucionales de Mendoza, José María Videla Sáenz.
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El embajador le contó al Gobernador que pronto se mudará a
Brasil. “Me encanta este país. Nunca estuve en un lugar tanto
tiempo, pero ha sido muy útil para mí. Ahora me han nombrado
como embajador de Brasil y saldré de Argentina en abril o
mayo”, informó.

Antes de su cargo actual, Bhatia se desempeñó como cónsul
general de la India en Toronto (Canadá) y embajador en Costa
de Marfil, Guinea y Liberia. También sirvió en misiones indias
en el extranjero, incluidas Madrid, Katmandú y Kuwait.

Entre  los  temas  que  trataron  estuvieron:  el  mercado,  la
industria del cine y las relaciones comerciales ,entre ambos
países.

Cornejo  confirmó  que  se  continúa  trabajando  sobre  la
posibilidad de incorporar en Mendoza medicamentos procedentes
de la India y reconoció que Bhatia está colaborando con ese
propósito.

El tema de la minería en Mendoza también fue del interés del
embajador. El Gobernador contó sobre los desarrollos que se
llevan adelante en Malargüe Distrito Minero Occidental.

Tras realizar un intercambio de presentes, ambas autoridades
quedaron en seguir en contacto para afianzar los vínculos
entre Mendoza e India en distintos aspectos, entre ellos poder
introducir vino mendocino en el mercado indio, a través de una
gira  comercial  en  ese  país.  El  objetivo  es  continuar
expandiendo los mercados, tanto para exportación como para
importación, y seguir posicionando a Mendoza a nivel mundial
en la industria vitivinícola.
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